



## Peraturan Pemesanan Tempat Wisata di Guangzhou Diperlonggar – Temukan Keseruan Liburan di Guangzhou!

### Description

#### Optimisasi Sistem Reservasi Pariwisata di Guangzhou

Peningkatan jumlah kunjungan wisatawan selama musim liburan musim panas membuat atraksi wisata di Guangzhou mengalami lonjakan pengunjung yang signifikan. Meskipun cuaca panas yang sangat panas, antrian panjang menjadi pemandangan umum. Namun, sistem reservasi wajib telah menimbulkan tantangan bagi pengunjung dari luar kota dan kaum lanjut usia.

#### Peningkatan Sistem Reservasi

Sebagai tanggapan, kantor pariwisata Guangzhou telah mengumumkan optimisasi sistem reservasi pengunjung yang efektif mulai 8 Juli. Terkecuali untuk tempat populer seperti Canton Tower, Chen Clan Academy, Museum of the Palace of Nanyue Kingdom, Guangzhou Library, dan Halls Memorial Whampoa Military Academy, serta Gunung Baiyun Moxing Ridge, kota ini tidak lagi mewajibkan reservasi nama asli untuk atraksi wisata level A.

#### Sistem Reservasi Kembali

Sistem reservasi yang diperbarui juga mengamanatkan bahwa atraksi dengan sistem reservasi yang dipertahankan harus mengalokasikan sejumlah slot harian untuk dapat mengakomodasi kaum lanjut usia, difabel, dan kelompok khusus lainnya. Selain itu, atraksi wisata level A yang telah menghapus persyaratan reservasi tetap harus menawarkan penjualan tiket online dan menyiapkan loket penjualan di lokasi, mendukung pembayaran melalui mobile, kartu, dan uang tunai.

#### Pola Perubahan Pariwisata

Penyesuaian ini sejalan dengan perubahan terbaru di pasar pariwisata domestik China, mengikuti kebijakan serupa di kota-kota populer seperti Beijing, Shanghai, Chengdu, Wuhan, Suzhou, dan Hangzhou yang juga menghapus sebagian besar persyaratan reservasi real-name online untuk atraksi. Diperkirakan bahwa lebih banyak kota akan mengadopsi langkah serupa untuk mempermudah perjalanan bagi para pengunjung.

### Kesimpulan

Diharapkan bahwa adopsi sistem reservasi yang lebih fleksibel ini akan memberikan pengalaman liburan yang lebih nyaman bagi wisatawan. Jika Anda pernah mengalami gangguan dalam rencana perjalanan Anda akibat sistem reservasi di tempat wisata, bagikan pengalaman Anda dengan kami. Untuk pembaruan tentang Greater Bay Area, ikuti akun resmi WeChat kami, ThatsGBA.

## Ringkasan

Musim liburan musim panas telah mencapai puncaknya, dan tempat wisata di Guangzhou mengalami lonjakan pengunjung. Antrian panjang telah menjadi pemandangan yang biasa meskipun panas menyengat. Sistem reservasi wajib telah menimbulkan tantangan bagi pengunjung dari luar kota dan lansia. Namun, kantor pariwisata Guangzhou telah mengumumkan optimasi sistem reservasi pengunjung mulai 8 Juli. Apakah Anda pernah terganggu oleh sistem reservasi di tempat wisata? Bagikan pengalaman Anda dan bagaimana tanggapan Anda terhadap pembaruan ini?

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)